

デーリー東北
2020年(令和2年)11月30日(月曜日) (18)

コロナ禍 アートの視点で



映像作品公開、フィリピンとビデオ通話

芸術家が一定期間、地域に滞在しながら創作活動を行う「アーティストインレジデンス」を実施する八戸市のAIR-H（代表・東方悠平八戸工業大講師）は29日、日本やフィリピンの新型コロナウイルス禍で

の文化活動をテーマにしたシンポジウムを同市の「はっち」で開催した。参加した約40人がアートを切り口として、新型コロナで変容する社会に理解を深めた。

（加藤弘也）

AIR-H(八戸)はっちでシンポ

「デーリーダイアリーズ2020」と題したシンポジウムでは、日本で活動歴のある男性アーティスト、ネオ・マエストロさんがコロナ禍で制作した映像作品などを公開。ロックダウンで閑散とした街や、マスクで顔を覆つて生活する人々など、新型コロナを巡る社会問題をアートの視点から迫る内容で、人々の困窮した生活や心情の変化などを描いた。

アートの視点からコロナ禍の社会に迫った映像作品などが上演されたシンポジウム＝29日、八戸市の「はっち」

会場と、フィリピンにいるネオさんとをビデオ通話でつなぎ、参加者が同国のある男性アーティスト、ネオ・マエストロさんがコロナ禍で制作した映像作品などを公開。ロックダウンで閑散とした街や、マスクで顔を覆つて生活する人々など、新型コロナを巡る社会問題をアートの視点から迫る内容で、人々の困窮した生活や心情の変化などを描いた。

東方代表は「問題を俯瞰的に捉える上で、他人の視点を持つことは大切。新型コロナによって、アートの役割について改めて考えるきっかけにもなった」と意義を強調した。

この日公開された映像は同市八日町のはちのへまちなかアートラボ「C.O部屋」で30日から12月18日まで、土曜日を除き、午前10時～午後5時に公開される。

※この記事・写真等は、デーリー東北新聞社の承諾を得て転載しています。